
投稿年月日 平成 29 年 2 月 7 日 投稿者 西有家中学校 3年生 

ご意見・ご提案

内 容 

 

南島原市活性化プラン「南島原食堂のこれからについて」 

 

廃校となった長野小学校の塔ノ坂分校に、今年度「南島原食堂」がつくられ

ました。休日のみの営業ながら、お客さんも多く、人気があると聞きました。 

テレビの CM でも時々、目にすることがあり、南島原市の新しいスポットと

して私たちも期待しています。そこで、私たちは次のことを提案します。 

 

①地元の人も気軽に行けるように、下の方に位置する廃校にもつくったらどう 

でしょうか。また、営業日を増やしたり、各町にあると雇用も増えると思い 

ます。できれば、南有馬の原城跡や口之津・加津佐のイルカウォッチングな 

ど観光地の近くの廃校がいいと思います。また、そこに特産品の販売コーナ 

ーがあったり、グラウンドが公園だったり、そこでイベントがあると人が集 

まるのではないかと思います。南島原市には、自然や歴史などいろいろな特 

徴があるので、それぞれの魅力をつなげられたらいいと思います。 

 

②メニューを増やしてはどうでしょうか。例えば、最近、イタリアのキエーテ 

ィー市と友好都市の提携をしました。イタリア色を出したメニューなどはど 

うかと思います。また、そうめんに限らず、野菜や魚介など地元の食材を使 

った新しいメニューや各町の独自のメニューがあるとリピーターが期待で 

きるのではないでしょうか。 

 

回   答 

 

このたびは、南島原食堂に関する貴重なご提案をいただき、ありがとうござ

います。 

ご存知のように、現在、市では西有家町の旧塔ノ坂分校で「南島原食堂」を

運営しており、市の特産品であるそうめんや、地元の食材を使用したスムージ

ーなどを提供しており、数多くの方々に好評をいただいています。 

また、南島原食堂は、単なる食堂としての機能以外にも、この食堂から市内

の観光スポットやイベントをご紹介し、南島原市を存分に楽しんでいただくと

いうように、観光の拠点としての機能も併せ持っています。 

メニューや営業日を増やすこと、他の廃校を利用するなどのご提案は、今後

の参考にさせていただきたいと考えています。 
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